

# News·ES EURO

- PÁGINA PRINCIPAL
- ÚLTIMAS NOTICIAS
- NEGOCIO
- DEPORTES
- INTERNACIONAL
- LOCAL
- ENTRETENIMIENTO
- TECNOLOGÍA
- CORONAVIRUS
- SALUD
- FAMOSO
- ARTE
- LIBROS
- TV
- MUSICA
- PELICULA
- TRENDS

News ES Euro > Local

## ✓ Ricardo Roa Barragán - .

LOCAL Stacy ✓ Local 12 minutes ago REPORT



Cookie Policy



Ricardo Roa Barragán - .

Tras la salida de Felipe Bayón, La junta directiva de **Ecopetrol** designó a Ricardo Roa Barragán como su nuevo presidente. Asumirá el cargo "a más tardar" el 30 de abril de 2023.

Roa Barragán es ingeniera mecánica de la Universidad Nacional de Colombia y especialista en ingeniería de sistemas de gestión de la Pontificia Universidad Javeriana.

### Temas relacionados

Fue presidente del Grupo Energía de Bogotá SAESP, también formó parte de Transportadora de Gas Internacional (TGI) y estuvo en la dirección general de la Empresa Energía de Honduras EEH, según un comunicado de **Ecopetrol**.

Además, fue gerente de la campaña presidencial de Gustavo Petro.

Según la empresa, su selección fue posible gracias a un proceso desarrollado por el Comité de Remuneración, Nombramientos y Cultura de la Junta Directiva de **Ecopetrol** SA, que contó con el apoyo de una

### TRENDING NOW



Unos 15 millones de residentes en Estados Unidos se quedarán sin Medicaid - .

2 days ago



Un sargento primero del batallón del cuartel general recibe el reconocimiento de la unidad de verificación española - .

LOCAL

2 days ago



Hambre: Explicación del final de la película tailandesa de Netflix | Explicación del fin del hambre

PELICULA

a day ago



Apagan incendio en la Sierra de los Codornices en Guanajuato capital - Boletines Dependencias - .

LOCAL

a day ago

de la Junta Directiva de Ecopetrol SA, que como con el apoyo de una firma internacional.

La solicitud de Petro para la junta directiva

**Ecopetrol** atraviesa por varios cambios además de su nuevo presidente, ya que semanas antes había elegido a nueve miembros de su junta directiva.

---

**Sin embargo, el propio presidente Petro se quejó de que no había un representante de los trabajadores entre los empresarios:** “Ecopetrol fue fundada por la insurrección de los trabajadores petroleros de Barrancabermeja el 9 de abril de 1948. Esta empresa se debe a ellos. No entiendo por qué, siendo una orden presidencial, los trabajadores de Ecopetrol no forman parte de su junta directiva”.

Desde que asumió, el presidente ha tenido la oportunidad de elegir a seis miembros de la junta, y no optó por representantes de los trabajadores.

Como se recuerda, en la última Asamblea General de Accionistas se incorporaron al directorio como representantes del Gobierno Luis Alberto Zuleta y Claudia González Sánchez, en sustitución de Luis Santiago Perdomo y Sergio Restrepo Isaza, quienes eran miembros desde abril de 2019.

Y en octubre pasado también habían ingresado como representantes del gobierno Gonzalo Hernández, Mónica de Greiff, Mauricio Cabrera y Saúl Kattan (actual presidente), tras la llegada de Petro a la presidencia.

De los nueve miembros que integran la junta directiva de Ecopetrol, siete son elegidos para representar a la Nación, que es el mayor accionista de la petrolera colombiana y que está representada en la Asamblea General de Accionistas por el Ministerio de Hacienda y Crédito Público, que presenta su lista de candidatos para integrar dicho cuerpo colegiado. Los otros dos miembros son elegidos, uno por los departamentos productores de petróleo del país y el otro por los accionistas minoritarios, incluidos los fondos privados de pensiones (AFP).

*Novedades en desarrollo...*

For Latest Updates Follow us on [Google News](#)

---

« PREV

Trabajadores camagüeyanos preparan preparativos para el Primero de Mayo (+Fotos)

NEXT »

DECRETO 146 DEL 29 DE MARZO DE 2023 MEDIANTE EL CUAL SE NOMBRA EN PERIODO DE PRUEBA A SANDRA MILENA SILVA - .

**RELATED POSTS**



Gobierno analiza sancionar a LN+ por declaraciones de Canosa y Di Marco sobre Florencia Kirchner

LOCAL

about 19 hours ago



11 de abril? - .

TV

about 12 hours ago



Filtran quién gana Villa 360 hoy martes 11 de abril

TV

about 10 hours ago



Una caravana con 'escape room' recorre pueblos aragoneses con su misterio sobre ruedas

TRENDS

about 8 hours ago



incertidumbre causa indignación, reportero dice haberlo visto

FAMOSO

about 7 hours ago



Jung Chae Yul murió a los 26 años, era la protagonista de 'Zombie Detective' - .

TRENDS

about 7 hours ago



Jacqueline Andere demostró su gran potencial histriónico en el “Coloso de Villerías” –El Sol de San Luis–.

4 minutes ago



eje principal de las ‘ciudades inteligentes’ en Colombia – .

4 minutes ago



SLP, el tercer estado del Bajío con mayor creación de empleos formales en el IT – .

4 minutes ago



Entrenadores dejan tarea a la Roja Sudamericana

4 minutes ago

0 comments

Sort by **Oldest** ▾



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

- [PÁGINA PRINCIPAL](#)
- [ADVERTISE WITH US](#)
- [ARCHIVE](#)
- [PRIVACY POLICY](#)
- [CONTACT US](#)



Una caravana con ‘escape room’ recorre pueblos aragoneses con su misterio sobre ruedas

about 8 hours ago



Unos 15 millones de residentes en Estados Unidos se quedarán sin Medicaid – .

INTERNACIONAL

2 days ago



Un sargento primero del batallón del cuartel general recibe el reconocimiento de la unidad de verificación española – .

LOCAL

2 days ago

## NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email

Subscribe

